
8 Pièces

359 m²

Réf. BSM240256

2 480 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Située  dans  le  quartier  résidentiel  de  Fabron,  cette  charmante  villa  en

pierre  offre  des  prestations  de  qualités.  Érigée  sur  un  terrain  plat  et

arboré  de  2200  m²  elle  dispose  d'un  jardin  paysager,  d'une  piscine

ainsi  que  de  plusieurs  terrasses.  À  l'intérieur  de  la  villa  et  au  niveau

principal,  on  retrouve  une  spacieuse  cuisine  ainsi  qu'un  double  séjour

avec  cheminée  ouvert  sur  un  jardin  d'hiver,  et  un  coin  nuit  de  trois

chambres avec salles de bains. Au niveau inférieur et en rez-de-jardin,

elle propose un studio ainsi qu'un appartement avec terrasse et entrée

séparée. Un sous-sol aménageable ...

Situated in the residential area of Fabron, this charming stone villa offers high-quality

features.Set on 2200 sq m of flat, wooded grounds, it boasts landscaped gardens,

a swimming pool, and several terraces.The main floor includes a spacious kitchen,

a double reception room with a fireplace opening onto a conservatory, as well as a

sleeping area with three bedrooms and bathrooms.On the lower garden level, there

is  a  studio  apartment  and an apartment  with  a  terrace and a  separate  entrance.A

convertible  basement  and  garage  complete  this  Provençal  villa,  built  with  quality

materials and ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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